



Badajoz, 4 de Septiembre de 1.995

SR.D. MANUEL PECELLIN LANCHARRO
Centro de Estudios Extremeños
DIPUTACIÓN PROVINCIAL

Estimado amigo:

En primer término, quiero agradecerle sinceramente la felicitación y deseos de éxito, que me expresa en su cordial carta de fecha 2 de agosto del presente año.

Por otra parte, quiero significarle que es criterio de esta Presidencia para la nueva etapa que ahora se inicia en la Diputación Provincial, el que los cargos de Director del Centro de Estudios Extremeños y la revista del mismo nombre sean desempeñados, al igual que el puesto de Jefe de Servicio de Publicaciones de la Institución y el de Asesor Cultural de la Presidencia, por personas ligadas por una relación de servicio con esta Corporación; por lo cual, y toda vez que en su atenta carta pone a mi disposición las funciones que honoríficamente venía prestando, en consonancia con los criterios antes citados, creo llegado el momento de relevarle de las mismas no sin antes agradecerle en mi nombre y en el de la Corporación que presido la encomiable labor realizada durante los últimos años.

Reciba un cordial saludo,



Fdo: Eduardo de Orduña Puebla